

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

CREA LA FISCALÍA NUEVA UNIDAD. La titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Bertha María Alcalde Luján, publicó en la *Gaceta Oficial de la Ciudad de México* el acuerdo para la concebir la Unidad Especializada para la Identificación Humana y Búsqueda de Familia, la cual deberá el auxiliar a las fiscalías de investigación con el análisis e identificación de personas fallecidas o "sus restos humanos cuya identidad se desconozca", cruzar información con el INE, así como con instituciones públicas y privadas, entre otras acciones.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC